

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Ausschuss für Umwelt und Mobilität	14.11.2023

Bürgerantrag vom 24.09.2023
hier: Parkplatzsituation Kölner Straße

Beschlussvorschlag:

Der Bürgerantrag wird abgelehnt.

Sachverhalt:

Mit dem vorliegenden Bürgerantrag wird die angespannte Parksituation auf der Kölner Straße geschildert und um Schaffung weiterer Parkmöglichkeiten auf dem Gehweg der Kölner Straße vor Hausnummer 26 gebeten. Es handelt sich tatsächlich um eine Fläche, auf der ein einziger Stellplatz ausgewiesen werden könnte. Die Problematik des Gehwegparkens wurde in der Vergangenheit bei verschiedenen Anlässen im Ausschuss erörtert und auch der Antragstellerin eingehend dargelegt. An dem Grundsatz, dass über die bereits bestehenden Möglichkeiten hinaus keine Erweiterung des Gehwegparkens im Stadtgebiet erfolgt, wird seitens der Straßenverkehrsbehörde weiterhin festgehalten.

Nachhaltigkeitseinschätzung:

Es sind keine Auswirkungen auf die Nachhaltigkeitsstrategie der Stadt Haan ersichtlich.